

FUKUOKA KAISEI GIRLS'
HIGH SCHOOL
2025.4

4月のご挨拶
学校長 古賀誠子

unesco
National Coordination
Associated Schools
Network

3月下旬、福岡の桜の名所として知られる本学院の110本の桜が咲き誇り、キャンパスがピンク色に染まりました。温かい春風に揺られる桜は今年も大変美しく、地域の方々を魅了しました。老司池を抱く森と木々の中では、小鳥たちのさえずりが心地よく聞こえます。日本の美しい四季の移り変わりと自然の恵みに心から感謝します。

4月、生徒たちは、新しい学年へと進級し、新しい友人たち、新しい先生方との出会いがあります。一つひとつのお出会いを、当たり前のことと思わず、神様が自分に与えてくださった大切な出会いであると信じ、感謝を持って、新しい年度の始まりを過ごしたいと考えます。また、教職員一同、お嬢さまが快適な学校生活をおり、健やかに成長していけますよう、しっかりとサポートさせていただきたいと存じます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、昨年度3月に嬉しいお知らせが2つ届きました。一つ目は、令和7年3月1日、フランスのパリより早朝に、連絡をいただき、正式に「UNESCO SCHOOL」として認定されたという内容でした。チャレンジから2年目、本校の「いのち、生き方、平和」教育が世界で認められた証となり、生徒・教職員一同大変喜んでおります。本校は、これからも世界の平和の砦となり、平和を積極的につくる生徒を育み、いのちを育み、すべてのいのちを守る生き方を希求する生徒を育て、世界のユネスコスクールとしての使命を果たしてまいります。

今年度の、聖句は、エレミア書29：11「わたしは、あなたのために立てた計画をよく心に留めている、と主は言われる。それは平和の計画であって、災いの計画ではない。将来と希望を与えるものである。」どんな試練や、困難に出会っても、わたしたちのすべてをご存じの主が、私たちに将来と希望の計画を準備されている。いつも感謝し、喜びを持って、歩みを進める1年でありたいと願います。保護者の皆様、本校の教育に今年も、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

I 学年主任 谷本 理奈



1学年主任、英語科の谷本理奈です。多くの保護者の方々に参列していただき、84名の新入生を迎えて入学式を行なうことができましたことに、心から感謝しております。高校3年間という貴重な時期と一緒に過ごし、成長していく姿をみることができることを、嬉しく思います。1学年一同、心を込めてサポートさせていただきます。本校の教育へのご理解、ご協力をお願いいたします。

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます！みなさんが入学する日を心待ちにしています。これから始まる3年間、自分をどのように高め、他者とどのように関わりたいと思っていますか？限りある時間（いのち）を自他のために使える人となれるように、ともに学んでいきましょう。

2学年主任 森 香織



2学年主任の森です。昨年に引き続き、この学年に関わらせていただけることをとても光栄に思います。昨年の春、期待と不安を胸に臨んだ入学式から約1年が経ちました。

あっという間の高校生活です。みなさんはこの1年、何にチャレンジしたいですか？みんなの可能性は無限大です！Chance Challenge Change！！学力向上、学校行事、部活動、他にもたくさん…飛躍の1年にしましょう。忙しい日々の中でも感謝と反省を忘れず、心から祈り、他者のため行動するわたしたちでありますように。

今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学年主任 坂口 令



3学年主任の坂口です。「ご入学おめでとうございます」と声を掛けてからもう2年が経ちました。入学してから私が一貫してあなたたちに伝えてきたこと、それは、「60周年という記念すべき年に入学出来たことに感謝しよう。そして、あなたたちに新しい海星の基準となって欲しい」ということです。ついに、最高学年となり、その時が来ました。「体育会」、「海星祭」、「球技大会」などすべての行事において、あなたたちの残したことことが海星の新しい歴史、基準となります。そのことを自覚して、行動に責任を持ってほしいと思います。あなたたち、第60回生なら大丈夫です。きっと素晴らしいものを創り上げてくれると期待しています。

そして、今年はいよいよ受験の年です。受験に対しては大きな不安があると思います。焦らず、一つ、一つを丁寧に実施し、乗り越えていきましょう。高校生活の締めくくりとなる大切な時期に学年主任として関わらせていただることに神様に感謝していると同時に、大変嬉しく思っています。一緒に素晴らしい一年を創り上げ、最高の卒業式を迎えましょう。

新任の先生方



教育支援・英語科 南里 徹

Nice to meet you !

これまで福岡市内の公立中学校で約40年間勤務していました。この度、皆さんとご縁があり、いっしょに勉強していくことになりました。皆さんとの出会いに感謝しています。校内で見かけたら気軽に声をかけてください。どうぞよろしくお願ひいたします。



地歴・公民科 平野 麗羽

初めまして、今年度から赴任致しました平野麗羽（ひらの うるは）と申します。今年、地理歴史分野を担当させていただきます！

好きなスポーツはバスケットボールです。校内で皆さんにお会いできるのをとても楽しみにしております。精一杯頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。



理科科 中嶋 健二

はじめまして！今年度より理科を担当させていただきます、中嶋健二（なかしま けんじ）です。目の前のことに対して愛を持って全力尽くすことを目標に「明るく楽しく元気よく」学校生活を送りたいと思います！趣味は、人のために尽くすこと、体を動かすこと、その他書ききれないほどたくさんあるので「趣味は何ですか？」と聞いてみて下さい。よろしくお願い致します！



英語科 茜方 博美

はじめまして！今年度から福岡海星女子学院高等学校に赴任することになりました英語科の茜方博美です。皆さんとお会いして、いろいろなことを共に学んでいくことができるのをとても楽しみにしていました。主に英語の授業で関わることになるかと思いますが、英語のことはもちろん、それ以外のこと（趣味など）についてもたくさんお話ができればいいなと思っていますので、ぜひ気軽に話しかけてください。よろしくお願ひします！



家庭科 中村 蒼

はじめまして！新任の中村蒼（なかむら あおい）と申します。

「人生100年時代」と呼ばれる今、皆さんとこの高校生活で出逢えたことは必然だったのかもしれません。家庭科は調理や被服、保育など多岐の分野にわたり、将来の生活に潤いを与える科目です。「今」という時間を大切にしながら、充実した日々を送れるように一緒に頑張っていきましょう！



スクール・カウンセラー（ブライトコース）

田代 裕理（たしろ ゆうり）《左》・原 歩《右》

はじめまして。お会いできるのを楽しみにしています。（田代）

今年度よりブライトコースのカウンセラーとして勤務させていただきます。原 歩（はら あゆみ）と申します。週に1度の来校ですが、皆さんにお会いできることを楽しみにしております。（原）

吹奏楽部が春の交通安全運動で演奏しました！

4月4日(金)西鉄大橋駅のはと広場で「春の交通安全運動」が行われ、本校の吹奏楽部が福岡第一高等学校の吹奏楽部と合同で演奏しました。昭和のアイドルの歌謡曲メドレー等が演奏されると大勢の方々が足を止め、耳を傾けてくださいました。

これまでの活動が認められ、昨年度、福岡南交通安全協会から表彰状をいただきました。



自転車に乗る時はヘルメットを着用しましょう！

Schedule of events

4/9～ 4/11	水 金	1学年研修
4/16 4/17	水 木	部活動見学会
4/18	金	新体力テスト 身体測定
4/22	火	3校避難訓練
4/28	月	平和の旅 ルーツの旅

4月のキッチンカーデーは、
4月18日(金)です。クレープです！！

▲チョコ生クリーム 500円

TikTok
どちらも
福岡海星女子学院高等学校
と検索すれば出てきます！

instagram
@f_kaisei
@kaisei_1208
いいね、フォロー
拡散よろしくお願ひ
します！